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ПЕРВОМАЙСКОЕ 30 ноября 2019 года. Мастерица Светлана Горовая знает точно: нет лучше подарка, чем тот, что сделан 
своими руками. На страницах «НО» она рассказывает, как смастерить символ следующего года из подручных материалов

Мастерим символ года 
своими руками
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Со всей России 
с любовью 
Более 200 участников 
из 17 регионов страны при-
слали свои творческие работы 
на заочный конкурс, который 
организовали сотрудники 
Дома культуры «Десна» по-
селения Рязановское. 
Жюри оценивало не толь-
ко рисунки, но и изделия 
декоративно-прикладного 
искусства, выполненные 
в различных техниках.  
— Мы предоставили возмож-
ность художникам из регио-
нов России показать свои та-
ланты, объединив все общей 
тематикой, — рассказал пред-
седатель организационного 
комитета конкурса, почетный 
работник культуры города 
Москвы Евгений Медведев.
По счету это уже второй 
всероссийский конкурс 
«Осенняя Россия», который 
организовали в Рязановском. 
В этот раз самому младшему 
участнику исполнилось четы-
ре года, а старшему — 89 лет. 
Победителями стали кон-
курсанты из Челябинской, 
Московской, Ленинградской, 
Томской областей, Тамбова, 
Волгограда, Кемерова. 
Уже в феврале 2020 года 
в Доме культуры «Десна» нач-
нется прием заявок на новый 
творческий конкурс. 

  Работы-победители 
смотрите  стр. 15

Главное
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ПОГОДА НА ВЫХОДНЫЕ
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Город возьмет на себя 
содержание дворов ТиНАО

Сэкономить время на дорогу 
поможет метро

Одна из наиболее значимых и за-
метных поправок, внесенных в про-
ект бюджета столицы и одобренных 
по итогам второго чтения в Мосгор-
думе, напрямую коснется жителей 
ТиНАО. 

Речь идет об увеличении более чем на 
1,5 миллиарда рублей финансирова-
ния расходных обязательств муници-
палитетов Новой Москвы по содержа-
нию дворовых территорий. Раньше эти 
расходы целиком ложились на плечи 
самих жителей ТиНАО, которые полу-
чали счета с соответствующей графой 
от управляющих компаний, либо до-
полнительную финансовую нагрузку 
несли бюджеты местных муниципали-
тетов. В то же время дворовые терри-
тории в «старой» Москве все это время 
содержались за счет средств города.
— Принятие поправки о дополни-
тельных ассигнованиях в местные 
бюджеты Троицкого и Новомосков-
ского округов, касающейся уборки 
дворов, — коллективный труд жите-
лей Новой Москвы, депутатов фракции 
«Единая Россия» и объединения «Моя 
Москва», — рассказал председатель 

комиссии Московской городской думы 
по государственному строительству 
и местному самоуправлению Алек-
сандр Козлов. — Прошло уже семь лет 
с момента присоединения территорий. 
Благодаря нашей поправке несправед-
ливость устранена: на эту статью будет 
выделено более 1,5 миллиарда рублей 
только в 2020 году.
Принятая поправка к бюджету в бли-
жайшие три года отразится на каче-
стве уборки, а также на тарифах на ре-
монт и содержание жилья. Кроме того, 
она позволит предотвратить случаи 
двойной оплаты и необоснованные из-
менения тарифов.
— Это очень значительный, долгождан-
ный шаг, который сделает проживание 
жителей районов Новой Москвы еще 
более комфортным, — добавил Алек-
сандр Козлов. — И сейчас можно смело 
утверждать, что это не только дополни-
тельные денежные средства, которые 
придут в том числе в районы Новой Мо-
сквы, не просто благоустройство дворо-
вых территорий, но и шаг, уравниваю-
щий права всех москвичей.

Игорь Барышев 
newokruga@vm.ru

Столичные власти озвучили планы 
по расширению сети Московского 
метрополитена в Новой Москве. 
Для жителей присоединенных терри-
торий в ближайшие годы построят 
порядка 20 новых станций.

Городской Департамент строительства 
сообщил, что уже идет продление Соколь-
нической линии метро. 

— После «Коммунарки» для пассажиров 
откроют «Потапово», — сообщил руко-
водитель ведомства Андрей Бочкарев 
(на фото).
По его словам, дальнейших 
планов по продлению крас-
ной ветки нет. 
Однако на базе станции «Ком-
мунарка» Сокольнической 
ветки планируют построить 
крупный транспортно-пере-
садочный узел, который объ-
единит две линии метро.
Зато уже идет разработка 
трассировки станций Калининско-Солн-
цевской линии, которая в ближайшие 
годы дойдет до аэропорта Внуково. 
— Планируется построить еще две стан-
ции на желтой линии — «Пыхтино» 
и «Внуково», — сообщил он. 
В более отдаленной перспективе, захва-
тывающей 2025 год, речь идет о строи-

тельстве порядка 70 километров линий 
городской подземки. 
За пять-шесть лет строители готовы соз-
дать около 20 станций на территории 
Троицкого и Новомосковского админи-
стративных округов. 
Так, уже начаты работы по сооружению 
Коммунарской линии метро. Она дойдет 
до Троицка, а возводить ее будут в не-
сколько этапов. 

— Строительство Коммунар-
ской линии идет от станции 
«Севастопольский проспект» 
до «Коммунарки». На ветке 
разместится десять станций: 
«Улица Строителей», «Акаде-
мическая», «Севастопольский 
проспект», «Улица Новато-
ров», «Университет Дружбы 
народов», «Улица Генерала 

Тюленева», «Славянский мир», «Мамы-
ри», «Коммунарка», и название одной 
станции еще не определено.
На втором этапе работ ветку продлят до 

Троицка. Длина Коммунар-
ской линии составит порядка 
40 километров, всего на ней 
разместится 16 станций.
В столичном Стройкомплек-
се напомнили, что запуск но-
вых станций метро — один 
из драйверов развития тер-
ритории: позволяет жителям 
экономить время в дороге до 

одного часа в день. 
Также станции помогают и бизнесу: не-
жилые объекты, находящиеся в шаговой 
доступности от метро, пользуются безус-
ловным успехом у клиентов, партнеров 
и инвесторов.

Василиса Чернявская
newokruga@vm.ru

ФИНАНСЫ

медицины, на социальную проблема-
тику и так далее.
На оказание мер соцподдержки в 2020 
го ду выделяется 495 миллиардов руб-
лей: 265 миллиардов в денежной фор-
ме, 230 миллиардов — в натураль-
ной. Средства направят на доплату 
к пенсии, выплаты семьям с детьми, 
субсидии на оплату жилищно-комму-
нальных услуг, обеспечение льготного 
проезда на общественном транспорте. 
Реальную помощь из бюджета получат 
более 4,5 миллиона москвичей.
С учетом оплаты медицинской помощи 
из Фонда обязательного медицинского 
страхования финансирование мер со-
циальной поддержки в 2020 году пре-
высит два триллиона рублей. При этом 
прямые бюджетные расходы по про-
грамме «Развитие здравоохранения» 
вырастут с 306,8 миллиарда рублей 
в 2019 году до 400 миллиардов рублей 
в 2020 году (30,4 процента). 
Порядка 90 процентов расходов пред-
усмотрено на реализацию городских 
программ развития и выполнение со-
циальных обязательств перед москви-
чами. В бюджете учтены ассигнования 
в объеме 157,4 миллиарда рублей на 
доплаты пенсионерам, исходя из раз-

мера минимальной пенсии в Москве 
19 500 рублей в месяц. Такие допла-
ты получают 2,1 миллиона жителей 
столицы. В 2020 году планируется 
индексация на 5,6 процента размеров 
пособий и компенсационных выплат 
горожанам старшего возраста. На это 
предусмотрено 22,4 миллиарда ру-
блей. А на программу «Московское 
долголетие» в 2020 году будет выделе-
но пять миллиардов рублей. 
Москва продолжит вкладывать сред-
ства и в модернизацию отделений 
соцобслуживания горожан, а также 
в создание дополнительных бюджет-
ных мест в детских садах и спортив-
ных секциях. В чистом виде расходы 
на здравоохранение, образование, со-
циальную поддержку, культуру и спорт 
составят более половины всех расходов 
(53,3 процента). Запланировано строи-
тельство 72 объектов здравоохранения, 
в том числе 32 поликлиник, 21 боль-
ничного корпуса и шести подстанций 
скорой медпомощи. Город возведет 
82 здания школ и детсадов. 128 объ-
ектов соцзащиты ждет капремонт. Од-
ними из приоритетных направлений 
бюджета, согласно проекту, станут 
развитие транспорта и строительство 
транспортной инфраструктуры. Финан-
сированием обеспечены крупнейшие 
проекты — возведение метро, разви-
тие Московских центральных диаме-
тров. Ожидается, что в 2020–2022 го-
дах в эксплуатацию введут 27 новых 
станций подземки, а к 2027 году ме-
тро в шаговой доступности получат 
95 процентов москвичей. Кроме того, 
в ближайшие три года планируется по-
строить свыше 300 километров дорог. 
Основными приоритетами программы 
являются завершение строительства 
хордовых магистралей, продолжение 
формирования транспортной системы 
Новой Москвы, строительство южного 
дублера Кутузовского проспекта.
Важными стали поправки к бюджету. 

Парламентарии про-
голосовали за ус та нов-
ление ежемесяч ных 
выплат новой льгот-
ной категории и уве-
личение расходной 
части бюджета на со-
циальную поддержку 
москвичей, здравоох-
ранение и развитие 
массового спорта.
Игорь Барышев 
newokruga@vm

Дмитрий Пушкарь, 
главный уролог 
Москвы (1), мо-
сквичка Алексан-
дра Столпцова (2), 
школьницы Динара 
Мухамедризаева, 
Дарья Украинчук (3) 
и пенсионерка Та-
тьяна Рыбакова (4) 
могут быть спокой-
ны: город выделяет 
достаточно средств 
на развитие медици-
ны, транспорта, об-
разования и на про-
грамму «Московское 
долголетие»

Принят 
бюджет 
столицы 
на три 
года

Московская городская дума 
во втором чтении утверди-
ла проект бюджета столицы 
на 2020 год и плановый пе-
риод 2021 и 2022 годов. Зако-
нопроект начнет действовать 
уже с 1 января.

Главный финансовый документ города 
был принят 27 ноября. Проект бюджета 
поддержали представители всех фрак-
ций в столичном парламенте. Напом-
ним, на рассмотрение Мосгордумы он 
был внесен мэром Москвы Сергеем Со-
бяниным еще 15 октября. Проект про-
шел несколько чтений, получил более 
100 поправок от депутатов. А горожане 
обсудили его на публичных слушаниях, 
организованных Общественной пала-
той Москвы.
— Ко второму чтению проекта бюджета 
Москвы на 2020–2022 годы редактором 
поддержано семь поправок, поступив-
ших от депутатов и депутатских объеди-

нений. Из них три поправки от фракции 
КПРФ и четыре поправки, разработан-
ные фракцией партии «Единая Россия» 
совместно с постоянным депутатским 
объединением «Моя Москва», — сооб-
щил председатель Мосгордумы Алексей 
Шапошников. — По ряду поправок рабо-
та велась депутатами разных фракций, 
представленных в столичном парламен-
те. Это говорит о том, что партийные 
фракции Мосгордумы и все политиче-
ские силы настроены на конструктив-
ную работу с органами исполнительной 
власти столицы. 
Бюджет столицы формировался на осно-
ве прогноза социально-экономического 
развития, который был составлен Де-
партаментом финансов города Москвы. 
Он предусматривает устойчивые темпы 
роста экономики города и низкие темпы 
инфляции в ближайшие три года.
— Сегодня бюджет Москвы на 94 про-
цента обеспечен поступлениями несы-
рьевого сектора экономики. Все более 
значимым становится малый и сред-
ний бизнес. Платежи этого сектора 
обеспечивают уже 23 процента общих 
поступлений в доход бюджета. Малый 
и средний бизнес на данный момент пе-
речисляют в бюджет в 3,6 раза больше, 
чем организации нефтегазового секто-
ра, и в 1,6 раза больше, чем все крупней-

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Московская городская дума при-
няла бюджет города до 2022 года. 
За него проголосовали 35 из 45 де-
путатов — представители всех 
фракций. Он получился социаль-
ным и в то же время бюджетом 
развития. Благодарю депутатов 
МГД за конструктивную работу.

СЕРГЕЙ СОБЯНИН
Мэр Москвы

ЦИФРА

процентов расходов предусмотрено 
на реализацию городских программ 
развития и выполнение социальных 
обязательств перед москвичами соглас-
но принятому бюджету Москвы. Более 
50 процентов расходов будет направлено 
на здравоохранение, образование, соци-
альную поддержку, культуру и спорт.

90

шие налогоплательщики столицы, — от-
метила министр правительства Москвы, 
руководитель Департамента финансов 
столицы Елена Зяббарова.
В свою очередь, зампредседателя комис-
сии Общественной палаты Москвы по 
экономике, бюджету и перспективному 
развитию города Михаил Москвин-Тарха-
нов обратил особое внимание на сбалан-
сированность бюджета 2020–2022 годов.
— Мы провели публичные слушания, 
где убедились, что это и бюджет раз-
вития, и социальный бюджет одновре-
менно, он сбалансированный и очень 
качественный, — сказал Москвин-Тар-
ханов. — В нем есть преемственность, 
в нем есть некоторые новации, направ-
ленные в первую очередь на развитие 

ДЛИНА КОММУНАРСКОЙ 
ВЕТКИ, КОТОРАЯ ДОЙДЕТ 
ДО ТРОИЦКА, СОСТАВИТ 
40 КИЛОМЕТРОВ 
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Проект

2020 год 2021 год 2022 год

Доходы 2798,7 3064,2 3356,2

Расходы 3150,0 3278,3 3379,0

В том числе
условно утвержденные

— 82 169

Дефицит (минус) 351,3 214,1 22,8

*Данные указаны в миллиардах
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ЦИФРА

тысяч рабочих мест создано на террито-
рии Новой Москвы. На данный момент 
в ТиНАО официально зарегистрированы 
500 тысяч человек. Летом, в дачный 
период, эта цифра достигает одного 
миллиона. 

130
ВАЖНО

Глава Департамента развития 
новых территорий Владимир 
Жидкин (на фото) сказал, 
что в нынешнем году в Троиц-
ком и Новомосковском окру-
гах запланирован ввод почти 
2,3 миллиона «квадратов» жи-
лой и нежилой недвижимости. 
Однако, по-видимому, план 
будет перевыполнен. До до-
стижения годового показателя 
осталось ввести около 200 ты-
сяч квадратных метров.

Таким образом, в ТиНАО за год сдадут 
2,4 миллиона квадратных метров. В ин-
тервью нашему изданию глава Депар-
тамента развития новых территорий 
Москвы Владимир Жидкин подвел пред-
варительные итоги 2019 года и рассказал 
о перспективах для ТиНАО.

Владимир Федорович, декабрь — 
месяц для подведения итогов 
за практически прошедший год. Ка-
ких ключевых результатов, на ваш 
взгляд, добились за 2019-й?

Стоит отметить не только один год, но 
и всю работу, проделанную до этого. Мы 
понимаем, что строим большой новый 
город — именно такими становятся Тро-
ицкий и Новомосковский округа. Полу-
чилось все как в учебнике: мы подгото-
вили градостроительную документацию, 
одобрили Генплан и Правила землеполь-
зования и застройки, обеспечиваем при-
соединенные территории инженерными 

сетями, современными дорогами и стан-
циями метро, социальными, а уж потом 
жилыми объектами. Самое главное — 
это формат комплексного развития, ког-
да нет отставания ни в одной из сфер: ни 
по местам приложения труда, ни по на-
личию нужной инфраструктуры вблизи 
жилых кварталов. Детсады, больницы, 
поликлиники, школы, пожарные депо, 
культурные объекты — все это появилось 
в Новой Москве. И в будущие годы число 
вводимых объектов планируем только 
увеличивать. Более 70 соцобъектов уже 
введено, примерно такой же объем пла-
нируем освоить вдвое быстрее — не за 
семь лет, а за три года. 

А как обстоят дела со спортивными 
центрами?

В Адресной инвестиционной программе 
предусмотрены средства для реализации 
и этих проектов. В Троицком и Новомо-
сковском округах и город, и инвесторы 
построят горнолыжные комплексы. Это 
то, о чем раньше даже не мечтали. Са-
мый крупный появится в поселении Ща-
повское. 

А с парками?
Их создаем опережающими темпами. 
19 парков уже построено, семь проектов 

находятся в различной степени готов-
ности. А всего до 2035 года в Новой Мо-
скве благоустроим 86 парковых и рекре-
ационных зон. Что немаловажно, в этой 
работе принимают участие и столица, 
и частные компании.

Какова ситуация с созданием 
крупнейшего медицинского центра 
в Коммунарке?

Проект находится в завершающей ста-
дии. Его первый этап фактически завер-
шен, в следующем году кластер обещает 
быть законченным. Однако в Коммунар-
ке появятся и другие крупные объекты — 

административно-деловой центр также 
будет включать в себя фондохранилище 
для городских и федеральных музеев, 
жилье, коммерческие площади, межкон-
фессиональный центр и, возможно, даже 
образовательный кластер. 

Владимир Федорович, а как за эти 
годы меняется финансирование 
самых молодых округов?

В прошлом году Адресная инвестицион-
ная программа предусматривала чуть бо-
лее 20 миллиардов рублей, в этом — 32, 
а в следующем — 45 миллиардов рублей 
по нашим проектам. При этом мы не хо-

тим строить новый спальный район, при-
оритетной задачей стало создание мест 
приложения труда. За прошедшие годы 
их было создано 120 тысяч. Для сравне-
ния — только за все время существова-
ния этих территорий их было 85 тысяч. 
Их увеличение позволяет наращивать 
налогооблагаемую базу, а соответствен-
но, и наполнять городскую казну. В пер-
вую очередь речь идет о налоге на доход 
физических лиц и налоге на прибыль. 
К примеру, более 570 предприятий в сфе-
ре промышленности числятся в Новой 
Москве. 

Василиса Чернявская 
newokruga@vm.ru

Владимир Жидкин: 
Создаем условия 
для развития 
округов

ДО 2035 ГОДА В ТИНАО 
БЛАГОУСТРОЯТ 
86 ЗОН ОТДЫХА
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«Новые округа» продолжают рубрику, где вы можете 
задать важный для вас вопрос и получить ответ. 
Мы вместе делаем ТиНАО лучше! 

овы
дать
ы вм

«Но
зад
Мы

3 декабря 2019 года. Московский. 
Инесса Оси с детьми Глебом и Элиной 
идут по тротуару, который огородили 
противопарковочными столбиками

Никита Скворцов из деревни Акиньшино 
поселения Марушкинское:
В пансионате «Зорька» в доме № 1, где 
я живу, постоянно протекает крыша, 
особенно сейчас, когда на ней лежит снег, 
а на улице — оттепель. Пожалуйста, 
помогите решить проблему!
Отвечает глава администрации поселе-
ния Марушкинское Сергей Вечкилев:
Уважаемый Никита Андреевич! Специ-
алисты отремонтировали кровлю по ва-
шему обращению. 

Марина Игнатьева из поселения Мо-
сковский:
Каждый день вожу свою дочку 
в детский садик, который 
находится по адресу: улица 
Радужная, 14/5. Утром 
и вечером около него прой-
ти просто невозможно. 
Родители, которые 
приезжают за детьми 
на машинах, паркуются 
прямо на тротуаре. При-
мите, пожалуйста, меры!
Отвечает замглавы ад-
министрации поселения 
Московский Владимир Ан-
тошкин:
Уважаемая Марина Васильевна! 
Около детского сада на улице Радуж-

ной установили противопарковочные 
столбики. И теперь на тротуар машины 
заезжать не будут. 

Протекающую крышу 
отремонтировали

Путь к детскому саду 
освободили от машин

АВТОМОБИЛИ 
БОЛЬШЕ 
НЕ ПАРКУЮТСЯ 
НА ТРОТУАРЕ

Светлана Моисеева из поселения 
Внуковское:
Кто-то разрисовал стены дома № 27 
на улице Авиаконструктора Петля-
кова. Скажите, пожалуйста, можно 
ли это закрасить? Смотрится очень 
некрасиво, и дети на это смотрят. 
Примите меры!
Отвечает замглавы администрации 
поселения Внуковское Олег Жернов:
Уважаемая Светлана Алексеевна! 
Управляющая компания оператив-
но закрасила вандальные рисунки 
и надписи. 

Тарас Молчанов из поселения 
Сосенское:
Сейчас темнеет очень рано, 
а освещение от деревни Прокшино 
до станции метро «Прокшино» 
не работает. Моим детям, на-
пример, очень некомфортно идти 
до дома вечером. 
Отвечает глава администрации 
поселения Сосенское Татьяна 
Тараканова:
Уважаемый Тарас Васильевич! 
Неполадки устранены. Вечерами 
освещение работает исправно.

Надписи закрасили Домой идти не страшно

Звоните и рассказывайте о своих проблемах по телефону (499) 557-04-24 (доб. 222, 250)

Илья Абросимов из поселе-
ния Рязановское:
В поселке Остафьево напро-
тив автобусной остановки 
лежачий полицейский ча-
стично сломался. И теперь 
очень сложно перейти дорогу, 
потому что водители не со-
блюдают скоростной режим. 
Отвечает и.о. главы админи-
страции поселения Рязанов-
ское Николай Бобылев:
Уважаемый Илья Николае-
вич! Со временем искусствен-
ная дорожная неровность 
действительно оказалась по-
вреждена. Все работы по за-
мене выполнены. 

«Лежачий 
полицейский» 
остановит лихачей

Ирина Вострова из поселе-
ния Мосрентген:
Скажите, пожалуйста, мож-
но ли сделать новую авто-
бусную остановку по адресу: 
улица Героя России Соломати-
на, около дома № 17? Очень 
неудобно, что именно здесь 
не останавливается обще-
ственный транспорт. 
Отвечает замглавы админи-
страции поселения Маруш-
кинское Юлия Пестроухова:
Уважаемая Ирина Вален-
тиновна! В адресный пере-
чень Государственного казен-
ного учреждения «Центр 
организации дорожного 
движения» правительства 
Москвы включено проведе-
ние работ по адресу: улица 
Героя России Соломатина, 
19. В 2019 году специалисты 
проведут все необходимые 
работы по проектированию 
территории, а в 2020-м об-
устроят две автобусные оста-
новки в обоих направлениях 
движения. 

Две автобусные 
остановки появятся 
в следующем году
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Не убирают во дворе? 
Расскажите об этом нам! Журналисты помогут решить проблему! newokruga@vm.ru
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Александр Шестаков, ученик 
9-го класса школы № 2073 
из поселения Вороновское, стал 
победителем профессионально-
го чемпионата WorldSkills и те-
перь готовится к Всероссийско-
му этапу. А помогает ему в этом 
учитель технологии Ирина 
Дубова. Для нее работа с молот-
ком так же проста, как, напри-
мер, обед на кухне.

То, что технологию у мальчиков ведет 
женщина, странно. Обычно такой пред-
мет ведут мужчины. Они с самого дет-
ства с инструментами на «ты». Но Ирина 
Дубова сама выбрала такую профессию. 
В школе обожала технические предметы, 
а когда поняла, что они помогают пре-
вратить обычный кусок железа, скажем, 
в самолет, отучилась на сборщика авиа-
ционной техники. Получила и еще одну 
специальность — техник-путеец. 
— Так что хрупкие небольшие женщины 
могут абсолютно все, — шутит Ирина 
Дубова. — Если надо, могу полку при-
крутить или что-то отремонтировать. Но 
дома ответственность за такую работу 
все равно лежит на мужчине. 
Со временем Ирина поняла, что хочет 
преподавать. И устроилась работать 
в среднеспециальное учебное заведение. 
А в школу пришла только в этом году, 
в августе. И уже с особой целью — вырас-
тить победителя чемпионата WorldSkills.

22 ноября 2019 года. Воронов-
ское. Александр Шестаков (1) 
делает самолет (2)

ЧЕМПИОН
Саша Шестаков никогда не думал об уча-
стии в таком соревновании. Как все — 
учился, по технологии имел стабильную 
пятерку и, казалось бы, ничем не отли-
чался от остальных. В августе он вместе 
с ребятами пришел получать учебники 
и познакомился со своим новым класс-
ным руководителем — Ириной Дубовой. 
— Помню, как я ходила по школе и дума-
ла, где найти талантливого ученика, — 
вспоминает Ирина. — А потом пришла 
в свой класс, поздоровалась и задала ре-
бятам только один вопрос: «Кто любит 
играть в компьютерные игры?» 
Дело в том, что на чемпионате участни-
ку дают чертеж изделия, который потом 
нужно вырезать из металла и соединить. 
Но сначала все значения необходимо 
внести в специальную программу. Поэто-
му вопрос с точки зрения Ирины был бо-
лее чем логичен. Ответил на него и Саша. 
А потом оказался в числе четырех чело-
век, которым предложили поучаствовать 
в чемпионате. В мастерской они изучали 
чертежи, выполняли тестовые задания, 
соревнуясь между собой...  
— Не знаю, почему Ирина Викторовна 
выбрала меня, — говорит Саша. — Рас-
сказав родителям о чемпионате, я услы-
шал от них одно: участвуй.
Он с детства не понаслышке знал, что 
такое рабочие инструменты. Вместе со 
своим младшим братом Кириллом они 
смогли построить небольшой дом, где 
в детстве какое-то время играли. 
— Папа давал нам инструменты, матери-
ал. А нам нравилось, — говорит Саша. 
Кроме того, у него еще девять младших 
братьев и сестер. Поэтому он в этой се-
мье — главный помощник. 
К чемпионату Саша готовился каждый 
день на протяжении двух месяцев. Про-
шел отборочный тур и оказался в числе 
шести финалистов, некоторые из кото-
рых были студентами колледжей. И це-
лыми днями после учебы задерживался 
в мастерской школы, собирая одну мо-
дель самолета за другой…
— На чемпионате я боялся, что не успею 
его собрать, — вспоминает Саша. 
Из-за пробок он на 20 минут опоздал на 
последний соревновательный день, за-
ставив поволноваться и себя, и учителя.
— Я сижу вместе с другими наставни-
ками и смотрю на ребят, которые уже 
соревнуются. А Саши все нет… — вспо-
минает Ирина Дубова. — Вы бы знали, 
какая там атмосфера! Напряжение по-
висло в воздухе, как на олимпиаде... 
Чувствовал это и Саша. Но когда принял-
ся за работу, отключился от происходя-
щего. Впереди было не так много време-
ни. И он успел! Четко, быстро, как будто 
абсолютно не волновался и за ним через 
камеру не смотрели десятки пар глаз. 
Итоги Саша узнал только через несколь-

ко дней.  Сначала даже не 
поверил.
— Теперь впереди Всерос-
сийский этап, — говорит 
Саша.
В следующем году и его 
брат Кирилл надеется по-
участвовать в чемпиона-
те. Во время каникул хо-
дил с Сашей в школьный 

кабинет технологии и собирал модель 
самолета. 
— На следующий год мне будет 14 лет. 
По возрасту я подхожу. Буду пытаться 
хорошо выступить на чемпионате. Ведь 
брат — уже чемпион, — говорит Кирилл.

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

22 ноября 2019 года. Воронов-
ское. Александр Шестаков (1) 
делает самолет (2)
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Алина Зини
newokruga@vm

Победил. 
Железно

РАНЬШЕ САША ХОТЕЛ 
СТАТЬ ЭКОНОМИСТОМ, 
НО ЧЕМПИОНАТ ИЗМЕ
НИЛ ЕГО ПЛАНЫ
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«ты». И надеялся, что, скорее всего, его 
направят в действующий полк. Но прика-
за «сверху» почему-то не поступало. 
Тогда Пупков впервые подошел к коман-
диру с просьбой отправиться на передо-
вую, но получил отказ. Через несколько 
недель еще раз — и снова: категориче-
ское «нет». И только на третий раз коман-
дир объяснил ему причину: «На фронт... 
а кто здесь будет кадры готовить?»
Александр при всем желании так и оста-
вался далеко за линией фронта, в тылу. 
А в мае 1945-го в месте с другими бойца-
ми услышал, как по радио объявили об 
окончании войны... Разнарядка «сверху» 
пришла для полка Пупкова неожидан-
но. В ней говорилось о том, что для Па-
рада Победы, который пройдет 24 июня 
1945 года, нужны образцовые солдаты. 
И Александр оказался в числе избран-
ных.
В тот летний день на улице было всего 
15 градусов тепла. А еще дождик. Мел-
кий, моросящий, пробирающий на-
сквозь. Потом правнучка Рокоссовского 
даже расскажет в мемуарах, что драпо-
вый мундир ее деда сел настолько, что 
его пришлось распороть, а потом сшить. 
— Уже в ожидании парада мы стояли 
у гостиницы «Москва» на Манежной пло-
щади и боялись, что его отменят, — вспо-
минает Александр Макарович. 
Молодые люди в возрасте до 30 лет долж-
ны были пройти строевым маршем по 
Красной площади, как вдруг узнали, что 
проедут по ней на машинах. 
— Волнение... не передать словами. 
Представляете, мы стоим у гостиницы, 
и мимо на белом коне проехал маршал 
Жуков, а потом — Рокоссовский, — вспо-
минает Александр Макарович. 
Поздравив солдат с победой и услышав 
троекратное «ура», они уехали. 
...На трибуне мавзолея стояли товарищ 
Сталин и другие члены партии. И про-
езжая мимо, 19-летний Александр не мог 
оторвать от них глаз. И запомнилась ему 
почему-то только одна деталь.
— Все были одеты в темно-синюю форму, 
а Сталин — в коричневую, — вспоминает 
Александр Макарович.
Вождь стоял и аплодировал проезжаю-
щему мимо него народу-победителю. 
А солдат Пупков не мог поверить в про-
исходящее — никогда еще не испытывал 
такого волнения, которым был охвачен 
в эти минуты. Сердце билось, а дух захва-
тывало настолько, что казалось, он едет 
по площади не дыша. Перед ним были 
самые известные люди — уставшие по-
бедители, благодаря которым и далась та 
самая долгожданная Победа. 
— Самое замечательное было потом. 
Проехавшись к Васильевскому спуску, 
мы увидели людей... Они так радовались! 
Нас угощали конфетами, кому-то даже 
наливали водку... — смущенно говорит 
ветеран. — Я никогда не чувствовал та-
кое единство народа! 
Память. Она постепенно уходит от Алек-
сандра Макаровича. Не помнит он долгих 

недель подготовки к тому торжеству. 
Не может вспомнить и тех, кто в тот 

важный день ехал с ним вместе 
по Красной площади. Не вспом-

нит и имена своих команди-
ров, которые уберегли его 

от пуль. Но ощущение... 
То самое ощущение 

Победы 24 июня 
1945 года он не за-
будет никогда. 
Алина Зинина
newokruga@vm.ru

30 ноября 
2019 года. Бывший 
военный гарнизон 
«Остафьево». Алек-
сандр Пупков (2) 
вспоминает Парад 
Победы. 1948 год. 
Ярославль. Алек-
сандр Пупков (пер-
вый слева) с сослу-
живцами (1)

В ноябре Александру 
Макаровичу Пупко-
ву, который сейчас 
живет в бывшем 
военном гарнизоне 
«Ос тафьево», исполни-
лось 94 года. Ветеран жа-
луется, что к своему воз-
расту он уже многое забыл. 
Иногда путается в датах, вы-
пали из памяти и многие годы 
юности. Но то, что он точно 
никогда не забудет — это Па-
рад Победы 24 июня 1945 года, 
на который ему удалось 
попасть, будучи простым 
солдатом. 

пяти утра и заканчивая только к полу-
ночи. 
Первая похоронка пришла в семью Пуп-
ковых в 1941 году — погиб отец. Семья 
боялась получить еще две. Писем по-
ступало не так много. К 1944 году чуть 
ли не в каждом доме хранились похо-
ронки на родных и близких. То горе ни-
кто не мог передать словами. И, смотря 
на это, Александр хотел уйти на фронт. 
Помогать Родине, как делали его самые 
близкие люди. Да и женщины-соседки 
не сводили с Александра презрительно-
го взгляда. Хоть и работал он в колхозе 
больше других, а стал уже совершенно-
летним: теперь надо помогать стране на 
фронте.  
— Поэтому в мае 1944 года поехал в во-
енкомат. Меня сразу и призвали, — вспо-
минает Александр Макарович. 
Приехав за вещами, даже не смог толком 
попрощаться с матерью — не до этого 
было, и отправился, как ему казалось, на 
войну. Но жизнь внесла коррективы. 
— Сначала меня направили в Мордовию 
в Первый учебный полк бронепоездов 
имени Алябьева, — говорит Александр 
Макарович. — Затем в Наро-Фоминск. 
С учебой у него все было хорошо. Все-
таки работал в колхозе на тракторе 
и комбайне, поэтому с техникой был на 
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«Ос тафьево», исполни-
лось 94 года. Ветеран жа-
луется, что к своему воз-
расту он уже многое забыл. 
Иногда путается в датах, вы-
пали из памяти и многие годы 
юности. Но то, что он точно 
никогда не забудет — это Па-
рад Победы 24 июня 1945 года, 
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Ощущение 
праздника

В мае 2020 года 
наша страна 
отметит 75-ле-
тие Победы. 
«НО» продол-
жает рубрику, 
где речь пой-
дет о нелегком 
пути, который 
прошли крас-
ноармейцы, 
сегодняшние 
ветераны, 
ваши соседи.

Александр 
Пупков: «Парад 

1945 года 
никогда не забуду.  

Особенно 
запомнил 
Сталина»   

Детство для Александра Пупкова закончи-
лось в 15 лет. Он окончил восемь классов 
средней школы, а отучился на трактори-
ста, чтобы работать в колхозе. В неболь-
шой деревушке Тизиково в Пензенской 
области мужчин совсем не осталось. 
— Отца и брата призвали на фронт. До-
бровольцем ушла и сестра, — вспомина-
ет Александр Макарович.
А он на протяжении трех долгих лет 
работал в колхозе, начиная день около 
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Да и маленькой дочке надо было обеспе-
чить нормальный уровень жизни. Да что 
там! Она элементарно хотела есть! И тог-
да выбор был сделан: Таня решила, что 
встанет на ноги и раскрутит свой биз-
нес —  достойный, независимый. 
Слушая ее рассказы, я думаю: интересно, 
а если бы она знала, через что ей предсто-
ит пройти, пошла бы она на это? Потому 
что досталось ей неслабо. Судите сами: 
стройная красотка с зелеными глазами 
решила заняться обеспечением «неф-
тянки» хитроумными приборами-анали-
заторами. «Нефть» начинала «рулить», 
дело было явно перспективным. И если 
Таня мало что понимала в самой нефти, 
то в приборах разбиралась отлично. 
Поэтому насмешливость ее клиентов бы-
стро сменялась на заинтересованность, 
их недоверие — на уважение. Но делать 
все надо было самой. Она научилась 
спать, едва оказывалась в самолетном 
кресле, терпеть холод и разницу в часо-
вых поясах, перепады температур, а глав-
ное — побеждать неприкрытый мужской 
шовинизм, расцветший буйным цветом. 
Бизнес требовал жесткости, решитель-
ности. Она закалилась. Научилась тер-
пению и взвешенности. Сталкиваясь не 
раз с предательством, развила внутрен-

нее чутье на людей. А душа требовала 
«воздуха»… И пела она у нее лишь 

иногда — когда в командировках 
за рубеж глаз радовался красоте 
парков и садов. 
Самого понятия «ландшафт-
ный дизайн» тогда у нас в стра-
не фактически не было, краси-
вые уголки встречались разве 
что в ботанических садах. А за 

границей их было море! При-
чем парадоксально: при том, 
что Татьянин бизнес развивал-
ся успешно, она никогда не 
стремилась уехать за рубеж, 
сохранив в душе и любовь 

УДИВИТЕЛЬНОЕ РЯДОМ
с ними дополняющие композиции кам-
ни… Она оценила восточный колорит 
сада, да и сама философия азиатского 
подхода к окружающему миру была ей 
близка. И она начала мечтать...  
Когда спустя 15 лет после начала занятий 
бизнесом Татьяна позволила себе выход-
ные, она попросила родителей выделить 
ей на участке под Наро-Фоминском кусо-
чек земли. 35 квадратных метров  — та-
ким был ее первый сад. В нем ей удалось 
уместить 78 растений разного размера, 
прудик и горку камней. В поисках того, 
в чем нуждался ее садик, она исколесила 
все окрестности — понимая, какое расте-
ние ей нужно и какая земля, какие фона-
рики и камни. Полученным результатом 
осталась довольна. Но этого было мало. 

●
А бизнес тем временем вышел на достой-
ный уровень. Компания — поставщик 
аналитического оборудования и лабора-
торий «под ключ» для предприятий неф-
те- и газоперерабатывающей отраслей 
промышленности, предприятий транс-
порта, научных лабораторий в России, 
сопредельных государствах, а теперь уже 
и за рубежом, — завоевала себе и место 
на рынке, и репутацию. И теперь, позво-
ляя себе перерывы, она обдумывала все, 
что с ней происходило в последние годы. 
Поняла, что без ангела-хранителя за спи-
ной не смогла бы сделать ничего. С иным 
настроением посмотрела на бездонное 
небо. И, обращаясь к кому-то невидимо-
му, кто поддерживал ее все эти годы и не 
раз спасал, дала вполне серьезное обеща-
ние — создать на земле волшебный сад, 
в котором может отдохнуть и лично Он, 
если устанет… И в тот же вечер увидела 
объявление о продаже дома недалеко от 
Москвы. Утром она была на его пороге. 
Вот они, дом и фруктовый сад… Все было 
не таким, каким рисовалось в мечтах, — 
она ведь даже начертила дом, который 
ей грезился. Но сердце сказало — да, это 
твое. И она не стала спорить. 
Поначалу сад прежних хозяев Таня не 
трогала. Но через пару лет выяснилось, 
что фрукты, которые в нем вырастают, 
не съедаются, да и переработать их не-
реально. Тогда она начала заселять сад 
другими жильцами — теми, о которых 
мечтала. Изучая растения, начав в них 
разбираться, она решила, что сад не бу-
дет лишь односезонным, он должен жить 
и быть прекрасным в любое время года. 
Так и получился он в основном состоя-
щим из хвойных растений, что не ума-
ляет достоинств других его обитателей. 
А когда зимой они спят, продолжая укра-
шать сад своими необычными стволами 
и причудливыми кронами, хвойные рас-
тения сторожат их покой как недремлю-
щие жители сказочного королевства. Их 
тут не счесть: ели, сосны, пихты, тсуги, 
псевдотсуги, можжевельники, туи, кипа-
рисовики, секвойи, сциадопитисы…
Сначала Татьяна примечала растения 
за границей и привозила их оттуда «на 
себе», потом нашла единомышленников, 
таких же любителей декоративных са-
дов — они со смехом называют себя «ох-
воевшими Гражданами», и они начали 
«борьбу за красоту» вместе. Ее сад, ныне 
чудо и гордость поселка Ульяновского 
лесопарка, «рождался» десять лет, но со-
вершенствуется и сейчас. Сад — не итог, 
сад — процесс, — поясняет Татьяна. 
Специального образования озелените-
ля у Татьяны не было, но все пришло — 
и знания, и умения, благо было жела-
ние. Хозяйка подошла к делу грамотно 
и системно, как настоящий инженер-

конструктор: сажая растения, думала 
о перспективе, учитывала, как движется 
солнце, где на участке влажнее, где суше, 
как все сочетается со зданиями, как будет 
бежать по камням вода в ручье. Заложив 
в основу идеи принцип максимальной 
естественности, она смогла сочетать 
на первый взгляд несочетаемые вещи, 
и открыла новую гармонию. Несмотря 
на довольно небольшие габариты сада, 
глаз видит ближнюю, среднюю и даль-
нюю перспективы посадок, графичность 
композиции подчеркнута и альпийски-
ми горками, и отдельными кронами 
растений. И в этой рукотворной сказке 
диковинные буки и вязы дружат с не-
обычными березами и боярышниками, 
и гроздья рябин кажутся рубиновыми 
на фоне изумрудной или золотой хвои, 
сиреневые герани не контрастируют, 
а дополняют сад разнообразных «ползу-
чек». В ее саду нет привычных растений, 
встречаются растения с невероятной раз-
резной и ажурной листвой, нетипичной 
для своих сортов, есть стелющиеся сорта 
елей и сосен, «ползает» здесь и вишня… 
В некоторых местах сада ощущаешь себя 
Гулливером, гуляющим в стране лилипу-
тов. Тут есть свои горы и равнины, места, 
где хочется молча поразмышлять и тя-
нет философствовать, хочется творить 
и вспоминать. Получилась маленькая 
страна бесподобных растений. Живая 
картинка рождает живые эмоции. Она 
сделала это…
Созданная Татьяной красота со стороны 
дороги была «подбита» антикрасотой 
в виде безобразной придорожной терри-
тории. Таких все мы с вами видели в про-
шлом сотни: кусты, под ними — факти-
ческое болото, все завалено мусором, 
бутылками и банками. Согласовав дей-
ствия с местной администрацией, Татья-
на привела в порядок и эту территорию.
— Это был ужас, честно говоря, — вспо-
минает она. — Мусор контейнерами 
вывозили. А с болотом как боролись, 
лучше и не вспоминать. Столько земли 
сюда было привезено и засыпано, свыше 
2000 кубометров грунта, сделано 300 ме-
тров дренажа...
Но она победила и эту беду. И вместо 
адских зарослей поднялись вверх новые 
растения — красавцы. А когда часть сада 
пришлось зарезать из-за расширения 
дороги, Татьяна бережно высадила де-
ревья в Москве, у офиса на Ленинском, 
превратив прилежащий квартал в фи-
лиал настоящего ботанического сада: 
десятки сортов хвойных, бесподобные 
гортензии, море цветов… При этом, не-
смотря на все трудности, она, создавая 
эту красоту, жила в постоянной радости. 
И дело не только в том, что сад стал ото-
бражением ее души, мечтавшей о красо-
те. Ее радость подпитывалась тем вос-
хищением, которое испытывают все, 
кто видел ее творение — творение ху-
дожника, раскрасившего землю живым 
материалом! Именно поэтому с недав-
них пор в ее саду проводятся экскурсии. 
Сад является участником национальной 
программы развития садового туризма 
«Русского общества открытых садов». 
Приходят сюда в первую очередь дети, 
школьники с родителями и просто жела-
ющие. Для них она и написала брошюру 
о том, как сажать сад. А как же! Это им, 
детям и внукам, жить, строить и созда-
вать наш мир, так пусть знают, каким он 
может быть, если прилагать к нему руки 
и сердце. 

Ольга Кузьмина 
newokruga@vm.ru

В сказку можно верить. Или 
не  верить. А еще можно создать 
ее своими руками. И это дока-
зала Татьяна Воловик, в гости 
к которой в поселок Ульяновско-
го лесопарка мы отправились. 

Сказка начинается с первых шагов. 
На тебя смотрит уютный, со вкусом по-
строенный дом — много меньше иных 
грандиозных «коллег», гордо подчерки-
вающих значимость хозяев. Несколько 
шагов по тропинке — и все, если любишь 
растения — считай, пропал! Их здесь — 
тысячи, посаженных с умом и вкусом. 
Они — высокие и малюсенькие, зеле-
ные, красные и желтые, серебристые 
и золотистые, фиолетовые и оливковые, 
почти черные и бордовые жители раз-
ных континентов и климатических по-
ясов — отлично чувствуют себя тут, ку-
паясь в любви и неге. Давая возможность 
прий ти в себя, Татьяна Воловик — хозяй-
ка сада — отпускает меня побродить по 
дорожкам и немного освоиться. 
— Жалко, вы не весной и не летом при-
ехали, — разводит она руками. — Всей 
красоты не увидите. 

Но мне и этой оставшейся до морозов 
красоты пока умом и сердцем не осоз-
нать! Гуляя вдоль русла уснувшего на 
зиму ручья, прохожу мимо задумчивого 
Будды. Пагода-красавица виднеется за 
кружевом деревьев. 
— Ой! — охаю я, заметив божью коровку. 
Нет, она не настоящая. Жучок — крошеч-
ная деталь дизайна и Татьянина огром-
ная симпатия: она собирает «коровок» 
и некоторых отпускает «погулять» в сад.
Описывать любой сад — дело неблаго-
дарное. Этот — точно надо видеть. В нем 
причудливые хвойники соседствуют 
с кленами, тут есть березы и туи, по вес-
не «взрываются» цветением волшебные 
магнолии, зеленеют сосны и кедры, кра-
суются можжевельники, растет тюль-
пановое дерево и уникальное гинкго 
билоба, чьи листочки-веера не имеют 
равных по форме. А под ними стелются 
коврами заросли цветов, живут кустар-
ники и кустарнички, и каждая группка 
в отдельности есть маленькая моза-
ика общего мозаичного полотна, 
созданного Татьяной. И пред-
ставить, что это мог при-
думать и сделать один 
человек — почти не-
возможно. 

●
В далекие 90-е перспектива жить голод-
но и серо стояла перед Татьяной столь 
же явно, как и перед миллионами наших 
соотечественников. Каждый сопротив-
лялся «злободневности» как мог. Кто-то 
бросался с головой в стихийный рынок, 
кто-то уходил в криминал. Кого-то то 
время сломало… Татьяна только что по-
лучила прекрасное высшее образование, 
окончив МИРЭА. Но кому теперь был ну-
жен конструктор-технолог?  Чудовищная 
несправедливость ее мучила, но особен-
но горько было за родителей: честно от-
работав всю жизнь на благо родины, они 
явно не могли рассчитывать на какую-то 
помощь со стороны государства. 
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Сад Татьяны 
 Воловик красив 
и зимой, разве что 
ручей под изящным 
мостком задремал 
до весны (1). Раз-
ноцветная хвоя 
и листва растений 
поразят вас кра-
сотой (2). Татьяна 
Воловик встречает 
гостей и особенно 
рада, когда в ее сад 
приходят дети (4). 
Один из элементов 
украшения сада 
Татьяны (3) 

1

2

3

к родине, как бы высокопарно это ни 
звучало, и горькую обиду при этом: как 
же такая богатая страна может так глупо 
растрачивать свои ресурсы и настоль-
ко их не беречь, отчего, обладая такой 
дивной природой, мы зачастую живем 
в окружении некрасивого и грязного?  
В одной из поездок, в Ванкувере, городе 
азиатских эмигрантов, Татьяна привыч-
но заглянула в ботанический сад. И как 
увидела чудо — в нем цвели магнолии 
малиново-розового цвета. Цветы были 
огромными, с голову человека, а вокруг 
распускались японские клены, качали 
шапками цветов рододендроны и азалии. 
Как же дышалось там, в этом мире див-
ных хвойных и плотно сбитых самшитов, 
как грациозно и мудро смотрелись рядом 

Татьяна Воловик: 
«Я люблю все 
растения в саду, 
но к хвойным 
у меня особое 
отношение» 

4
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МАСТЕРКЛАСС

Серенькая 
с хвостиком, 
маленького 
рост   ика

Бумага или картон (зависит от раз-
мера будущей игрушки)
Ткань серого цвета (от 80 рублей 
за метр), для одной игрушки пона-
добится от 10 до 40 сантиметров 
(в зависимости от размера)
Иголка с нитками
Две большие пуговицы — для глаз 
и одна маленькая — для носа 
(цена от 5 рублей)
Вата или синтепон (100 граммов, 
от 60 рублей)

ВАМ ПОНАДОБИТСЯ

Символом 2020 года станет 
Белая Металлическая Крыса. 
В Доме культуры «Первомай-
ское» об этом подумали за-
ранее и уже сделали игрушки 
для новогодней елки. 

Светлана Горовая ведет в Доме культуры 
«Первомайское» занятия по рукоделию. 
Когда впервые пришла сюда работать, 
начала делать с ребятами поделки из 
того, что найдется по рукой. Старые 
плинтусы становились рамками для бу-
дущих панно, а они, как картины, еще 
семь лет назад украшали стены Дома 
культуры. Теперь для ее поделок и работ 
участников проекта «Московское долго-
летие» появились выставочные витри-
ны, а стены уже украшают картины из 
шерсти. шерсти. 

В прошлом году Светлана Горовая учи-
ла всех делать из шерсти символ 2019 
года — Свинью. А в этом создает игру-
шечных крыс из подручных материалов, 
которые есть в каждом доме. 
— Но я даже таких крыс боюсь безум-
но! — говорит Светлана Горовая, толь-
ко что достав целую корзинку материа-
лов. — В нашем доме никогда их не было. 
Почему у меня к ним такая неприязнь — 
не знаю. Но даже от одной мысли мне 
становится не по себе. 
Зато год Крысы у Светланы Горовой всег-
да проходит спокойно. Может быть, по-
тому что сделанный своими руками сим-
вол года действительно приносит удачу. 
Откуда пошла традиция мастерить глав-
ный символ года — до сих пор не извест-
но. Но поговаривают, что именно так 
одна мастерица решила использовать не-
нужные вещи, прибираясь дома к Ново-
му году. Остатки дорогого (по тем време-
нам) шелка ей было жалко выкидывать. 
Поэтому она решила сделать игрушки, 
которые потом и дарила всем знакомым. 

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

Берем кусок картона и вы-
резаем выкройку такой 
же формы, как показано 
на фотографии. Размер 
выкройки будет соответ-
ствовать размеру будущей 
игрушки. По ней вырезаем 
два куска ткани.

Игрушка по всей форме 
равномерно набивается 
ватой или синтепоном. 
Затем ее нужно до конца 
зашить нитками.

Из бумаги вырезаем вы-
кройку по форме ушек. 
А затем по ней четыре 
куска ткани. По два сши-
ваем между собой, также 
наполняем синтепоном 
и пришиваем к игрушке.

 К мордочке пришиваем 
глаза и нос (можно ис-
пользовать специальные 
наклейки). К носу при-
шиваем усы, сделанные 
из толстых ниток. Из них 
же делаем хвост. 

Куски ткани кладем один 
на второй и сшиваем. 
Делать это нужно не до 
конца, чтобы потом можно 
было наполнить получив-
шуюся форму синтепоном. 

Светлана Горовая: 
«Крыс боюсь 
ужасно. Даже 
игрушечных. 
Но ничего 

не поделаешь... »
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Ученые из Троицка пытаются 
ответить на вопросы читателей 
и объяснить, почему некоторые 
явления происходят именно так 
и никак иначе. 

ПОЧЕМУЧКА

Топ-3 самых мощных вспышек 
на Солнце
1. 15 мая 1921 года. Геомагнитная 
буря вывела из строя половину 
железнодорожной техники в Нью-
Йорке и оставила без связи Восточ-
ное побережье.
2. 14 июня 2000 года. Мощная 
вспышка, которая привела к пере-
боям в работе телефонной связи 
во всем мире.
3. 5 декабря 2006 года. Рекордная 
по мощности вспышка на Солнце. 
Землю в тот раз спасло только то, 
что выброс радиационных частиц 
был направлен не в сторону нашей 
планеты.

СПРАВКА

Предновогодняя неделя будет 
безнадежно испорчена. Ровно 
на шесть суток Солнце погас-
нет, и на Землю упадет сплош-
ной мрак. Более того, земляне 
останутся без света и электри-
чества. А всему виной — мощ-
нейшая магнитная буря, ко-
торой не бывало еще с начала 
сотворения мира... Именно 
такие заявления не так давно 
якобы сделало руководство 
NASA. А вот троицкие ученые 
уверены: ничего подобного 
быть не может. Хотя... есть 
нюансы.

Когда пога
сн

ет
 С

ол
нц

е

Дорогие читатели, свои вопросы ученым вы можете задать, написав нам 
на почту newokruga@wm.ru, а потом прочитать ответ в одном из следую-
щих номеров. Ждем ваших вопросов!

После подобных новостей воображение 
невольно рисует постапокалиптиче-
ские картины. Декабрь, мороз, сугробы 
и полная темень. Школьники ушли на 
внеочередные каникулы, незапланиро-
ванный и безрадостный отпуск получи-
ли работники всех сфер и предприятий... 
144 часа тоски и беспросветного ужаса. 
Хочется спать... Чтобы совсем не остать-
ся без света, народ заранее запасся свеч-
ками, на даче нашел походную газовую 
конфорку... Ведь приготовить обед ни 
электрические плиты, ни гаджеты, к со-
жалению,  не помогут. Повезло лишь 
тем, кто живет в собственных домах. Эти 
люди уже заранее заготовили на зиму 
дрова. Шесть дней борьбы за выживание 
в прямом смысле этого слова. Вам кажет-
ся, что такая картина сейчас, в XXI веке, 

совершенно не реальна? Но, поверьте, 
подобное уже происходило. 
Директор Троицкого института земного 
магнетизма Владимир Кузнецов вспо-
минает, как без света из-за серьезной 
вспышки на Солнце, в 1989 году, оста-
лись несколько регионов Канады. 
— Особенно сильно пострадала про-
винция Квебек. Люди тогда остались не 
только без электричества, но и радио-
связи. А над Канадой появилось поляр-
ное сияние, — рассказывает Владимир 
Кузнецов. 
А в 2003 году произошла еще одна из 
сильнейших вспышек на Солнце. Каким-
то чудом она прошла мимо Земли. Но 
если бы она коснулась планеты, то по-
следствия... Ученые даже не могут пред-
положить, что было бы на самом деле. 
Хватило того, что такая вспышка выве-
ла из строя космические спутники, а по 
всему миру были проблемы с сотовой 
связью. 
— Такие вспышки называются экстре-
мальным явлением. И происходят они, 
как ни странно, когда Солнце находит-
ся на минимуме своей активности. Как, 
например, сейчас, — говорит Владимир 
Кузнецов. 
Существует предположение, что именно 
в этот период звезда копит и копит энер-
гию, а потом...
— Обычно такое бывает раз в 50 лет, — 
говорит Владимир Кузнецов. 
То есть по логике следующее экстре-
мальное событие должно произойти 
только в середине века. Однако ученые 

по всему миру уже с конца сентября 
уверяют в обратном. Приводят цитаты 
главы NASA и, кажется, сами уже готовы 
бежать за свечками в магазин. Так чему 
же верить?
На самом деле, как говорит Владимир 
Кузнецов, предсказать вспышку на Солн-
це за несколько месяцев просто невоз-
можно. Она может произойти в любой 
момент. А вот скажутся ли их послед-
ствия на планете — вопрос спорный. 
Здесь надо учитывать и силу вспышки, 
и ее направление по отношению к плане-
те... И если уже все сошлось, последствия 
взрыва дойдут до Земли только через два-
три дня. 
— Тем не менее отрицать вероятность 
вспышки на Солнце никак нельзя, — го-
ворит Владимир Кузнецов. 
Какой мощности она будет — ученые уз-
нают через десять дней. А вот останемся 
ли мы без света... 
По сообщениям СМИ, вспышка будет на-
столько мощная, что собой «затуманит» 
Солнце. Возможно ли такое?
— Нет, — уверяет Владимир Кузнецов. — 
Любая вспышка на Солнце — это всего 
лишь небольшая часть энергии по срав-
нению со звездой. Она уж точно не смо-
жет ее ни погасить, ни затмить.
Поэтому свечами можно не закупать-
ся и не искать на даче газовую горелку. 
Если перебои с электричеством и будут, 
то временные. А Солнце пока ничего не 
затмит. 

Алина Зинина
newokruga@vm.ru 

ЗЕМЛЕ УГРОЖАЕТ 
МАГНИТНАЯ БУРЯ 
НЕВИДАННОГО 
МАСШТАБАSH
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После этого нам пришлось всегда дежу-
рить, когда приезжали делегации.

Это талант!
Просто надо четко организовать про-
цесс. Такой же принцип и на концерте, 
например, в Кремле. У нас в коллективе 
никогда никто никого не ждет. У нас все 
по часам, по минутам построено.

А как формировался ваш танце-
вальный стиль? Ведь в СССР, когда 
вы начинали, были только класси-
ческий балет и народные танцы. 

У нас первый состав коллектива был: 
ребята, которые танцевали брейк-данс, 
и девочки — джаз-модерн. Это был 
1986/1987 год — мы начали работать 
профессионально. Я поставила програм-
му, и мы поехали на гастроли. Работали 
в Северо-Осетинской филармонии. Кро-
ме нас, были группы «Браво», «Рондо», 
«Авиа», Сережа Крылов. Мы выступали 
в первом отделении, считалось, что тан-
цы — только для разогрева. И вдруг смо-
трим: на нашем выступлении все проходы 
в зале забиты, яблоку негде упасть. Начи-
нается второе отделение — и половина 
зала разошлась. Представляете, в какой 
моде был брейк? Все с ума по нему сходи-
ли. И нас из первого отделения перевели 
во второе — повысили. Потом мода на 
брейк-данс поутихла, а мы начали рабо-
тать в шоу-бизнесе постоянно.

В 1980-е годы было странное вре-
мя: то ставили сплошь иностранную 
музыку на дискотеке, то вдруг — 
раз! — и припадок патриотизма: 
только Пугачева и Ротару.

В наших рядах, например, в банданах 
и в сережках в милицию забирали. Поси-
дят-посидят, а потом их отпустят…

В одном интервью вы говорили, 
что вы не феминистка. Почему? 
Чем они вам не нравятся?

Во всем есть и хорошие идеи, и не очень. 
Но все должно быть в меру. Тех, кто при-
зывает наравне с мужчинами грузить 
вагоны, носить бревна, я не понимаю. 
В феминизме сейчас есть перекосы. Что 
плохого, если мужчина подаст руку? Кри-
ча, что мы независимые, мы убиваем ро-
мантику в отношениях.

Вы отметили 30-летие коллек-
тива, пять лет театра, только 
что у вас самой был день рождения. 
Как вы отмечаете праздники?

На 30 лет был большой концерт в Крем-
ле, мы показывали фрагменты из своих 
спектаклей. Мы работаем, танцуем, вы-
ступают наши друзья-звезды, а потом, 
конечно, гуляем. Собираемся в большом 
зале и празднуем всей огромной семьей. 
Это все равно что сыграть свадьбу где-
нибудь на Кавказе. Там приглашают че-
ловек по 500. У нас бывает и по 600...

Какую профессию в итоге выбрал 
ваш младший сын Константин? 
Он ведь тоже танцевал.

Он в старшем классе и пока не опре-
делился. Люди нашего поколения уже 
в классе девятом знали, что будут делать, 
а сегодня дети — я сужу и по моим сы-
новьям, и по пятерым племянникам, 
по другим ребятам — еще не готовы 
выбрать будущую профессию. Они 
больше о ЕГЭ сейчас волнуются, это 
большой стресс.
Дарья Завгородняя
newokruga@vm.ru

А в 16 вы организовали свой первый 
танцевальный коллектив. По сути, 
вы были еще ребенком.

Ну, вот есть откуда-то организаторские 
способности. В кого — не знаю. В 19 лет 
мы поехали подработать в пионерский 
лагерь. Взяли нас вожатыми на отряд. 
А получилось, что наш лагерь тогда мно-
го принимал иностранных делегаций. 
Все было прекрасно устроено в этом ла-
гере, единственное, с чем не справлялись 
дежурные отряды, — это была столовая. 
Кормили в две смены. И получалось, что 
первая смена уже поела, а вторая стоит 
и ждет по часу, пока столовая будет го-
това. И не знали, как с этим справиться, 
пока не дошла очередь до моего отря-
да. У меня были дети девяти-десяти лет. 
Я подумала: как бы ускорить процесс? 
И прописала четкий алгоритм, что мы де-

лаем: как собираем посуду, кто у какого 
стола стоит, кто какие тарелки не-

сет. Одни собирали со стола, тут 
же стояла девочка с тряпкой, 

которая стол вытирала, я ей 
помогала. Потом я коман-
довала: «В линию!», все 
выстраивались до кухни 
и накрывали на столы. 
Мы справились минут за 
семь. Все были в шоке. 

Алла Духова — это целое явле-
ние в сегодняшнем шоу-биз-
несе. Ее танцевальный кол-
лектив — «Тодес» — считается 
одним из лучших и попасть 
в него непросто даже детям 
звезд. Корреспонденту «НО» 
она рассказала, с чего начи-
налась история коллектива, 
который только что отметил 
30-летие.

Алла Владимировна, все девочки 
с детства хотят просто танцевать, 
а вам нравилось организовывать 
действо на сцене. Интересно 
почему?

Нет, я сначала хотела танцевать, как все. 
А потом просто поставила в шесть лет 
свой первый номер: 12 человек — шесть 
пар — из моего отряда дошколят в пио-
нерлагере. Я всех собрала, сама тоже 
танцевала, «Умирающего лебедя», пела, 
декламировала — что только не дела-
ла. У меня в программе девять номеров 
было. Позвонила маме: нужны костюмы! 
Мама — она работала в ДК — поговори-
ла с костюмером и привезла мне огром-
ный ворох костюмов — четыре пачки для 
танца маленьких лебедей, для русского 
танца... Помогала переодеваться и мне, 
и девочкам. Только благодаря моим ро-
дителям все получилось.

СЕГОДНЯШНИЕ ДЕТИ 
ДО ПОСЛЕДНЕГО 
МОМЕНТА НЕ МОГУТ 
ОПРЕДЕЛИТЬСЯ 
С ПРОФЕССИЕЙ

Хореограф Алла 
Духова с детства 
уверена в том, 
что залог успеха — 
это правильная 
организация рабо-
чего процесса

Алла Духова: 
Женщина 
не должна 
носить 
бревна 
и разгружать 
вагоны
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стола стоит, кто какие тарелки не-

сет. Одни собирали со стола, тут 
же стояла девочка с тряпкой, 

которая стол вытирала, я ей 
помогала. Потом я коман-
довала: «В линию!», все 
выстраивались до кухни 
и накрывали на столы. 
Мы справились минут за 
семь. Все были в шоке. 
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«Новые округа» продолжают рубрику, где мы рассказываем 
о самых интересных программах и фильмах, которые вы 
сможете увидеть на неделе. 

Борис Щербаков обладает особым каче-
ством — миллионам зрителей он кажет-
ся близким и понятным. На деле частная 
жизнь актера скрыта от посторонних 
глаз. Многие женщины влюблялись 
в него без памяти. Его преследовали по-
клонницы, а пресса приписывала актеру 
романы со всеми партнершами по сцене 
и экрану. Поэтому невероятное обая-
ние и популярность Бориса Щербакова 
превратились в испытание для самой 
близкой ему женщины — жены. Татьяна 

Бронзова откровенно рассказывает, как 
во МХАТе, где они с Щербаковым про-
служили не одно десятилетие, «доброже-
латели» не упускали случая сообщить ей 
об изменах мужа. Бронзова признается: 
понять мужа она смогла только потому, 
что они — коллеги. Для актера влюблять-
ся в партнеров — естественно, иначе не 

сыграть страсть. Татьяна всегда была 
уверена, что муж ее любит, а потому про-
щала. Настоящий серьезный перелом 
в их отношениях произошел, когда Брон-
зова тяжело заболела. Щербаков и рань-
ше всегда казался ей надежным плечом, 
мужчиной, который заботится о своих 
близких. Но в критическую минуту, ког-
да Татьяна оказалась буквально на грани 
жизни и смерти, она ощутила, что Бо-
рису не нужен никто, кроме нее. Актер, 
известный своими многочисленными 
увлечениями, оказался невероятно пре-
данным своей единственной женщине. 
Вместе они преодолели многое: болезнь, 
материальные трудности, испытания 
творческие и бытовые. 

Не хочу жениться!

Наследница по прямой

Дело было в Пенькове

Сергей Никоненко умеет снимать кар-
тины, где удачно сочетаются и юмор, 
и глубокий смысл. Вот и на сей раз 
история превращения дурнушки 
в красавицу не так проста.

Добрый фильм Сергея Соловьева 
о девушке, которая искренне полага-
ет, что является прямой наследницей 
знаменитого поэта Александра Пуш-
кина. 

История любви на фоне жизни со-
ветского колхоза. Вячеслав Тихонов 
сыграл в картине молодого женатого 
тракториста, которому приглянулась 
девушка, приехавшая в деревню.

МНОГИЕ АКТРИСЫ 
ВЛЮБЛЯЛИСЬ 
В АКТЕРА ДО БЕС
ПАМЯТСТВА

Борис Щербаков: Мужчина особого обаяния

Теория 
заговора

Рабочий год в разгаре, времени не хвата-
ет ни на что. И после длинного дня ох как 
не хочется еще и тратить время и гото-
вить ужин. И тогда пельмени-вареники 
становятся палочкой-выручалочкой. Вот 
только все равно мы готовим их с угры-
зениями совести, ведь мы уверены, что 
все полуфабрикаты — плохие. Вот только 
ругать себя не надо! Ведь если правильно 
выбирать полуфабрикаты, то можно не 
переживать ни за здоровье, ни за фигуру.

Подготовил Валентин Звегинцев 
newokruga@vm.ru

11 декабря
Ср / 00:00

14 декабря
Сб / 11:15

14 декабря
Сб / 11:45

15 декабря
Вс / 6:35

14 декабря
Сб / 10:50
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Не горит свет в подъезде? 
Расскажите об этом нам! Журналисты помогут решить проблему! (499) 577-04-24

Выбрось чипсы 
и иди в спортзал
Среди москвичей про-
вели опрос и выяснили, 
что 48 процентов жителей 
предпочитают заедать лю-
бую стрессовую ситуацию 
вредной едой. 

Почему мы заедаем неприят-
ные ситуации именно вредной 
пищей, объясняют диетологи. 
— Продукты с большим со-
держанием жиров или сахара 
стимулируют опиоидную зону 
в головном мозге и дают воз-
можность успокоиться и полу-
чить удовольствие, — объяс-
няет кандидат медицинских 
наук Маргарита Королева. 
Получается, испортили тебе 
настроение, а ты — раз 
и пакетик чипсов съел, вот 
настроение и улучшилось. 
И мы настолько к этому 
привыкаем, что перестаем 
обращать внимание и авто-
матически в магазине берем 
с полок вредные продукты.
А вот член Комитета Госдумы 
по охране здоровья Борис 
Менделевич отреагировал 
на результаты этого опроса 
и призвал россиян заниматься 
спортом и посещать бани. 
— Более рациональным ре-
шением, на мой взгляд, будут 
занятия спортом, фитнесом, 
йогой, посещение бани и так 
далее, а не вредная еда, — от-
метил он.

Виталий Мезенцев
newokruga@vm.ru

И хотя из-за наличия масла и сахара 
это лакомство нельзя назвать диетиче-
ским, оно тем не менее очень полезно 
и может с легкостью утолить аппетит.

Печенье из хурмы
Ингредиенты: 
Хурма 3 шт., масло 200 г, 
сахар 100 г, мука 80 г, 
овсяные хлопья 250 г, 
ваниль

Этот фрукт появляется на прилавках магазинов ближе к зиме. Многие недолюбливают его 
за излишнюю вязкость, но мало кто знает, что достаточно плод заморозить, а потом дать 
оттаять, как вязкость уйдет без следа. Кроме того, она обладает и рядом полезных свойств. 
Хурма оказывает тонизирующее и общеукрепляющее действие, повышает работоспособ-
ность, улучшает аппетит, успокаивает нервную систему.

Хурму надо выбирать 
очень спелую. А сахар, 
кстати, можно заменить 
на сахарную пудру.

Извлеките мякоть. До-
бавьте масло и сахар 
и варите 15 минут.

Протрите смесь 
сквозь сито, остуди-
те и добавьте муку 
и овсяные хлопья. 
Тщательно вымеси-
те тесто и выложите 
его на пергамент 
ровным слоем. Тол-
щина — примерно 
8–10 мм. Отправьте 
в духовку и вы-
пекайте при темпе-
ратуре 170 градусов 
20 минут.

У вас есть вкусные 
рецепты, которыми 
вы гордитесь? 
Присылайте! 
Мы с удовольствием 
их опубликуем! 
newokruga@vm.ru

Учтите, что, когда вы вытаскиваете 
готовое печенье из духовки, оно еще 
очень нежное, и его сразу необходимо 
нарезать на порционные кусочки. Потом 
сделать это будет уже невозможно: оно 
будет крошиться и ломаться.

1

2

3

45

КУЛИНАРНЫЙ БЛОКНОТ НОВЫХ ОКРУГОВ

Подготовил Валентин Звегинцев newokruga@vm.ru
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Частности Реклама

Транспортные услуги

Работа и образование

Недвижимость

● Выкуп авто. Т. 8 (929) 999-07-90
● А/грузоперевозки. Т. 8 (495) 642-38-29

● БЕСТ-Недвижимость. Т. 8 (495) 925-75-04

●  Рабо чие  ма га зина  и  с к л ада . 
Т. 8 (499) 649-34-82
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Работы-победители:
«Собор». Автор: Со-
фья Веслова, Лен-
область, д. Шпань-
ково (1). «Осеннее 
настроение». Автор: 
Наталья Швец, 
г. Подольск (2). 
«Осенняя пора». 
Автор: Валентина 
Диколенко, г. Ке-
мерово (3). «Россия 
православная». 
Автор: Валентина 
Бурдукова, г. Кеме-
рово (4)

Если вы хотите 
поделиться 

с нами 
новостью о том, 
что происходит 

в вашем 
поселении, 
пишите нам
newokruga

@vm.ru
или звоните

(499) 557
04–24

Натюрморт маслом, панно 
из дерева, объемный рису-
нок бисером... Организаторы 
конкурса «Осенняя Россия» 
поделились с редакцией «НО» 
работами победителей, чтобы 
оценить их могли и наши чита-
тели. А еще вспомнить послед-
ние осенние дни.

КОНКУРС

Осень ушла красиво

Информация о брошенных транспортных средствах, выявленных на территории ТиНАО
В соответствии с постановлением правительства 
Москвы от 23.09.2014 г. № 569-ПП «О порядке 
выявления, перемещения, временного 
хранения и утилизации брошенных, в том числе 
разукомплектованных, транспортных средств 
в городе Москве» на территории ТиНАО проводится 
работа по выявлению, перемещению, временному 
хранению и утилизации брошенных, в том числе 
разукомплектованных, транспортных средств (БРТС). 
Решения о принудительном перемещении БРТС 
принимаются Комиссиями по работе с брошенными, 
в том числе разукомплектованными, транспортными 
средствами администраций городских округов 
и поселений ТиНАО.
Перемещение БРТС осуществляет уполномоченная 
организация — ГБУ «Автомобильные дороги ТиНАО» 
(тел. 8 (905) 683-13-60) на специализированную стоянку 
по адресу: г. Москва, поселение Кленовское, с. Кленово, 
ул. Кленово.

Адрес места, где выявлено транспортное средство (ТС) Марка ТС Цвет ТС Гос. рег. знак

Пос. Внуковское, дер. Изварино, ул. Ильинская, 10 Мазда Бонго Френди черный Т736ОК55

Пос. Внуковское, мкр-н Солнцево Парк, ул. Летчика Грицевца, 12 Дэу Нексия красный С109РВ99

Пос. Десеновское, мкр-н Новые Ватутинки Центральные, ул. 6-я Нововатутинская, 5JMC ( грузовой) белый О147СУ190 

Пос. Марушкинское, д. Марушкино, ул. Агрохимическая, 3 Мазда 626 синий Х520ХА190

Пос. Краснопахорское, п/пх Минзаг, ул. Ясная, 6 УАЗ бежево-красный М576УН90

Пос. Московский, ул. Татьянин Парк, 14, корп. 1 Иж 2126-020 темно-синий Х164МН97

Пос. Московский, ул. Радужная, 29 (вблизи храма Святого великомученика Георгия) ВАЗ 21074 сине-зеленый М065ТЕ40

Пос. Московский, ул. Москвитина, 1, корп. 1 Тойота Авенсис черный К469УН199

Пос. Московский, ул. Москвитина, 1, корп. 2 Опель Инсигния серый М858ЕВ50

Поселение Воскресенское, пос. Воскресенское, 2 СЕАЗ 1111 зеленый М762ОС90

Пос. Михайлово-Ярцевское, пос. Шишкин Лес, 7 Ока белый В397КО97

Пос. Рязановское, ГПК «Остафьево» Вольво белый Без ГРЗ

Г.о. Щербинка, ул. Первомайская, 5 Ауди синий Без ГРЗ

Г.о. Щербинка, ул. Высотная, 3 ВАЗ синий Р904ТЕ22
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гороскоп
ОВЕН / 21.03–20.04 /
Обстоятельства будут складываться 
наилучшим образом — вы всегда будете 
оказываться в нужное время в нужном 
месте. Но будьте осторожнее при опера-
циях с деньгами. Удачный день — среда.

ЛЕВ / 23.07–23.08 /
Благоприятная неделя для знакомств, де-
ловых встреч и начала любых новых дел. 
Однако во всем Львам нужно тщательно 
продумывать следующие шаги, не спе-
шить. Удачный день — воскресенье.

СТРЕЛЕЦ / 23.11–22.12 /
Стрельцы будут активны, полны идей 
и сделают больше, чем обычно. Только 
не нужно при этом лезть в дела близких. 
Удачный день — пятница.

ТЕЛЕЦ / 21.04–20.05 /
В жизни Тельцов произойдет какое-то 
событие, которое сильно удивит. Удач-
ное время для экспериментов с внеш-
ностью —можно, например, поменять 
стиль одежды. Лучший день — вторник.

ДЕВА / 24.08–23.09 /
Девам придется работать за троих, 
но они справятся. Вот только личные 
планы из-за этого придется отложить. 
Благоприятный день — суббота.

КОЗЕРОГ / 23.12–20.01 /
Этот период как нельзя лучше подхо-
дит для формирования новых деловых 
и личных связей и укрепления старых. 
Удачное время для планирования сва-
деб. Лучшие дни — вторник и четверг.

БЛИЗНЕЦЫ / 21.05–21.06 /
У Близнецов благоприятная неделя 
для воплощения планов материального 
характера. Покупайте то, о чем давно 
мечтали. Удачный день — пятница.

ВЕСЫ / 24.09–23.10 /
На этой неделе на разных чашах ве-
сов окажутся общественные интересы 
и личные. И то и другое будет важным 
для вас, но придется выбирать. Удача 
ждет Весов в понедельник и среду.

ВОДОЛЕЙ / 21.01–19.02 /
Неделя будет неоднозначной. В эти дни 
у Водолеев может улучшиться ситуа-
ция в сфере финансов. А вот на личном 
фронте возможны недомолвки и мелкие 
ссоры. Благоприятный день — пятница.

РАК / 22.06–22.07 /
Прислушайтесь к советам, которые вам 
даст на этой неделе кто-то из близкого 
окружения — слепо следовать всему 
не нужно, но рациональное зерно в этом 
точно будет. Лучший день — суббота.

СКОРПИОН / 24.10–22.11 /
Скорпионов в эти дни ждут судьбонос-
ные события и решения. Жизнь то и дело 
будет подкидывать возможности, кото-
рые приблизят к исполнению желаний. 
Лучшие дни — четверг и пятница. 

РЫБЫ / 20.02–20.03 /
Рыбам стоит порадовать себя обновкой 
и запланировать встречу с людьми, ря-
дом с которыми по-настоящему хорошо. 
Лучший день — вторник.

в Стрельце 
до 22 декабря

растет, в Тельце до10 декабря, в Близнецах до 13 де-
кабря, убывает в Раке до 15-го, далее во Льве

полнолуние 
12 декабря, 8:12

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Остов. Юмор. Восток. Градус. Транш. Валет. Мерсье. Грелка. Таран. Синяк. Лонгет. Актив. Фет. Рейд. Ресторан. «Домовому». Акрит. Роба. Нетто. Бан. Джим. Командир.
ПО ВЕРТИКАЛИ: Слон. Астронавт. Кудо. Октет. Аэрофоб. Нева. Вашингтон. Труд. Адам. Гук. Панегирик. Вето. Сват. Агорн. Маляр. Род. Аваби. Ротан. Нар.СКАНВОРД

стоп-кадр

Соседи поселения Филимон-
ковское решили украсить ново-
годнюю елку все вместе. Уви-
дев, как это делают взрослые, 
Маленький Лев Варакин тоже 
предложил помощь. Взял кра-
сивый шарик, а вот до верхушки 
дерева, к сожалению, дотянуть-
ся не смог. На помощь ему при-
шел знакомый Кирилл Власов. 
И теперь самый красивый шарик 
висит на видном месте. 

Зеленая, 
нарядная, 
новогодняя
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